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12月 27日にミューズモード音楽院 本館１ Fホールにて「2015 SKi's LAST LIVE」が

行われました。参加メンバーは花梨･優里彩･乃愛･杏里･莉奈･結稀の 6 名とスペシャル

ゲストの杏奈ちゃん。まずは杏奈ちゃんの『冷たい風と朝日の中で』でオープニング。

続けて花梨ちゃんが『涙を越えて』を歌います。3月には 42thアルバムの『戦争と平和』

がリリース予定で、その中から『子供のために』を初披露。緊張していると乃愛ちゃん。

寒い時期は失恋のイメージがあると杏里ちゃん。『初恋にサヨウナラ』を熱唱します。

大学生活は良い友達に囲まれていると『BEST FRIEND』を花梨ちゃん。中･高の親友は

「○～ちゃんです」と打ち明ける杏奈ちゃん。『ANGEL DREAM』を披露しました。

メンバー紹介のテーマは今年の 3 大ニュース。いろいろなところに行った 1 年と杏奈

ちゃん。「初めて熊本へ行って、ちらっと熊本城も見た」「行きたかった北海道へ行った」

「初海外でアメリカへ行って、言葉の壁を実感した」。発音が悪すぎてメニューでさえ

怪しかったそうだ。杏里ちゃんは「猫に鼻の頭を引っ掻かれた」「CD ジャケットを書か

せて頂いた」「お婆ちゃんに SKi で活動していることが伝わっていた」。朝日新聞に掲載

されたのが影響したようだ。莉奈ちゃんは「志望校に合格した」「物を無くすことが

増えた」「笑い声が治った」。笑い声がおかしいと言われていて、「治ってない」との

ツッコミが起きます。花梨ちゃんは「女子大生デビュー」「コンタクトレンズを付けた」

「SKi で全国各地を回れた」。“みなさんのことよく見えますよ”と付け加えます(^^;)。
乃愛ちゃんは「洗濯物と一緒にイヤホンを入れてブチブチになった」「食欲が納まらず、

イライラマックスになった」「3 日連続で Xmas パーティーをしてしまった」。24･25 日は

出来ないと思って 23 日にしたら、次の日もその次も出来たとのこと。結稀ちゃんは

「ケンカをして友達が減ってしまった」「すごく今年は転んだ」「歌いすぎて声が出なく

なった」。合計で 72 回転んだそうだ。優里彩ちゃんは出逢いの 1 年。「良い本とたくさん

出会った」「サンシャインで開催された『変な生き物展』へ行った」「味覚が変わった」。

甘い物が食べられなくなったそうだ。MC テーマは今年の反省。中二は一番楽しい時期

で、すごく遊んでしまって勉強の方に力を入れなかったと結稀ちゃん。3 年間苦手で

しょうがなかった世界史が、最後まで良くならなかったと杏里ちゃん。テスト勉強で、

もう少しここを…とかあって、丁寧にやることを怠っていたと莉奈ちゃん。やることが

多すぎてまっさらになり、つい携帯をやっちゃうと乃愛ちゃん。定期公演があまりなく

て不定期公演だったと優里彩ちゃん。久し振りのライブで声が裏返ってしまって、日頃

から練習するように心がけているとか。寝相が悪くてベットからかかと落とししちゃう

と花梨ちゃん。寝相と寝言のパラダイスで、来年は改善していきたいとのことでした。

今年の夏から会長になったけれど、助っ人 OG みないな感じで遠征やライブに出演する

ぐらいで、名ばかりであまり活躍していないことと杏奈ちゃん。本日のライブで、

スペシャルゲスト感が無いのも反省とか(^^;)。反省しすぎてもダメだと思うので、

前向きに 2016 年も楽しい 1 年になる様にエンジョイしていきたいとのことでした。

途中でクリスマスソングも交え、アンコールを含めて 23 曲

を披露しました。派手な演出はないけれど、歌を届けると

いうシンプルなステージも良いんだなぁ…と杏奈ちゃん。

12 月公演を無事終えてやっと年が越せると花梨ちゃん。

今年は全国各地を駆け回りましたが、来年もそれ以上に突っ

走って行くので応援していただければ嬉しいと、最後に三本

締めを行って、「2015 SKi's LAST LIVE」は終了しました。 優里彩･花梨・杏奈・杏里
結稀・乃愛・莉奈
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同日に喰しん坊つちやにてかなり早めな「2016 SKiの新年会」が行われました(^^;)。
テーブルについて、ドリンクを待つ間にお客さんの自己紹介を行います。今回初参加の

お客さんもいて、お勧め FCイベントをメンバーが紹介。遊園地イベントがたまにあり、

ボウリングもあって楽しいと乃愛ちゃん。メンバーとのお散歩もあると莉奈ちゃん。

バスツアーが良いと杏里ちゃん。美味しい物がたくさん食べれると結稀ちゃん。ツアー

が良いと花梨ちゃん。夜はショータイムで盛り上がり、夏は花火をやったりするので、

旅行がてらにお勧めとのこと。ドリンクが揃ったところで乾杯を。「新年会ということ

なので年が明けた設定で…」と花梨ちゃん。さっそく新年の抱負を聞いていきます(^^;)。
2015 年はたくさん遠征に行かせてもらったので、新年は睡眠を大切にしたいと乃愛ちゃん。

高校生になるので、高校生活も大切にしたいと付け加え、「寝てる場合じゃないですね」

と自分でツッコミをいれます。卒論や就活で忙しいけれど、マイペースでやっていきた

いと杏奈ちゃん。みんなをまとめて引っ張っていけるリーダーになりたいと花梨ちゃん。

二十歳になるので、みなさんとお酒を楽しみたいそうだ。勉強をすることと、部屋を

綺麗にしたいと結稀ちゃん。片付けるけれど一日持たないそうだ。食べることが好き

だけれど、少し制限をしたいと莉奈ちゃん。一人の時はネガティブになるので、そこも

治したいそうだ。もっとアクティブになりたいと優里彩ちゃん。最近自転車で出かける

ようにしているとか。とにかく受験を上手く終わらせるこ

とと杏里ちゃん。良いお知らせが聞けることを楽しみにし

ております。楽しい時間はあっという間でお開きの時間に。

いっぱい話してきて、2016 年は良い年になると思うと花梨

ちゃん。新年も忙しい年になりそうですが、「健康第一で

今年もよろしくお願いします」と挨拶をして、かなり早め

な新年会は終了しました。

今月のOG
12月 31日に六本木 Club Edgeにて～美勇士カウントダウン LIVE～『New Call Jam #12』

が行われ、目黒川女学館が出演。元 16 期生の藤宮れいかちゃんが参加

しました。2 年前のこのイベントで初ステージを迎えた目黒川女学園。

今回がれいれいを含む 1 期生の卒業ライブとなりました。まずは卒業生

がそれぞれソロを披露。れいれいは『レジェンドガール』を熱唱します。

そして全員が登場して 6 人体制最後のメンバー紹介が行われ、涙を浮か

べるメンバーも。最後に『めぐろが Wondergirl』『さくら SayGood-bye』
を披露して、卒業式が行われます。2 期生から表彰状が送られました。

カウントダウンが控えているため、ここでステージは終了。物販タイム

で最後の交流を楽しんでいました。

優里彩・花梨・杏奈・杏里
結稀・乃愛・莉奈

藤宮れいか
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